

ECOLE D'ÉQUITATION DE PEILLONNEX

Fabrice et Thibault CHAMPEL / Carole DANGLARD NICOLLET

134 Impasse des Grands Prés 74250 PEILLONNEX

Tèl 04 50 03 62 62 / SIRET 484 168 489 00017

<http://equitation-peillonex-hautesavoie.fr>



L'École a été ouverte en 1986, elle a évolué jusqu'à aujourd'hui, et compte à ce jour une équipe d'une dizaine de personnes employées, et environ 715 adhérents. Il s'agit de la première structure d'Auvergne-Rhône-Alpes en termes de licenciés.

L'entreprise exploite sur trois sites : l'École d'Équitation à Peillonex, de l'Élevage de Moussy, à Cornier, et de la Ferme de Terre des Bois à Saint Bonnet de Cray (71). Le centre est labellisé selon le référentiel de la Fédération Française d'Équitation : École Française d'Équitation, Poney Club de France, Cheval Club de France, Centre de Tourisme Équestre, Écurie de compétition et valorisation Concours Complet, Bien être animal, EquuRES.

Les activités proposées au sein de l'école sont :

Les leçons, le poney-club, les stages, l'équitation de pleine nature, la compétition, les formules de pension et le travail de chevaux, la formation aux métiers du cheval.

Les membres de l'équipe :

Tous les membres de l'équipe sont polyvalents, néanmoins voici une présentation ainsi que leur rôle principal sur l'exploitation : Carole, Fabrice et Thibault sont les trois co-gérants de l'entreprise.

Carole titulaire du BEES 1^o mention équitation, et du Brevet Fédéral de Guide de Tourisme Équestre, elle est également Experte Fédérale en Tourisme Équestre. Elle s'occupe de la partie administrative, de la randonnée, de la formation professionnelle, et participe à l'enseignement.

Fabrice est titulaire du BEES 1^o et du DESJEPS option Concours Complet d'Équitation, spécialité Performance Sportive, il est également expert fédéral CCE et professeur d'équitation. Il supervise les soins et le travail des chevaux. Il enseigne aux cavaliers confirmés. Fabrice est également en charge de la partie élevage et retraite sur la ferme de Saint Bonnet de Cray.

Thibault est titulaire du BPJEPS option équitation, il est inscrit sur la liste des sportifs de haut-niveau et pratique le Concours Complet d'Équitation. Il enseigne à tous les niveaux de pratique. Thibault est responsable de la valorisation des chevaux de sport.

Karine est titulaire du BPJEPS dans les mentions équitation et tourisme équestre, elle pratique la compétition de dressage. **Julie** est titulaire du BPJEPS dans la mention équitation, et pratique la compétition de CSO. Ces deux membres de l'équipe sont avant tout enseignantes, elles s'occupent également des soins et du travail des chevaux.

Dans le cadre de la formation professionnelle, l'exploitation accueille des jeunes en formation pour les métiers d'enseignant d'équitation, d'accompagnateur de tourisme équestre ou de soigneur d'équidés. Les jeunes en formation cette année sont **Elina**, **Rachel** et **Benjamin**, ainsi que **Dorothee**.

Mélanie est en charge de l'accueil des cavaliers et de leurs accompagnants, ainsi que de la gestion des inscriptions.

Lora est en charge des soins des chevaux de Moussy, elle anime et encadre également les séances au club.

Stan et **Alix** se chargent de l'alimentation et abreuvement des chevaux, et entretiennent les infrastructures.

Malaya se charge de la communication digitale.

Le projet pédagogique de l'école :

Aider tous les cavaliers, petits et grands à connaître et aimer les chevaux et poneys.

Guider les cavaliers dans la pratique de l'équitation, au sein d'un établissement bienveillant et agréable.

Guider les enfants vers l'autonomie et favoriser l'épanouissement personnel des adhérents, au sein d'un groupe et de manière individuelle.

Développer l'esprit de groupe et l'entraide.

Ce projet pédagogique s'inscrit dans le projet éducatif de la Fédération Française d'Equitation :

Favoriser une vie en société, dans le respect des autres, de la vie animale et du milieu naturel.

Donner le goût de l'acquisition et de la transmission des savoirs.

Promouvoir les bienfaits des activités physiques et sportives.

Développer le goût de l'effort et des satisfactions qu'il donne.

Valoriser l'engagement et le sens des responsabilités.

Il nous tient à cœur de transmettre les valeurs de la charte fédérale du cavalier :

Je respecte mon cheval

Je cherche à le connaître et le comprendre.

Je prends le temps de m'occuper de lui.

J'apprends à le soigner pour sa santé et son bien-être.

J'agis avec calme et cohérence.

Je respecte son intégrité physique.

Je respecte les autres et l'environnement

Je suis courtois envers mon enseignant, les autres cavaliers, mon entourage et toutes les personnes que je côtoie.

Je respecte les règles de mon club, les règles du jeu et les règles de sécurité à pied comme à cheval.

Je respecte les autres usagers et les règles de circulation lorsque je me promène à cheval.

Je respecte la nature, j'économise l'eau et l'énergie. Je limite et je trie mes déchets.

Je respecte le matériel que j'utilise et je le range.

Je respecte les valeurs du sport

Je prends en compte objectivement mon niveau.

Je m'entraîne régulièrement pour progresser.

Je respecte le règlement, les arbitres, le jury et les autres concurrents.

Je refuse le dopage.

Je suis fair-play en toutes circonstances.

